

豊中だより

(令和3年5月20日発行)
宇都宮市立豊郷中学校 校長室

～笑顔と感動のあふれる学校 豊郷中～

2年ぶりの宇河地区春季大会！

※カラー版はホームページに掲載しています

感染症予防のため昨年度はほとんどの部活動の大会が中止となりましたが、今年度2年ぶりに春季大会が開催されました。どの競技も感染症対策を十分に行いながらの大会となりました。保護者に皆様には、お子さんの活躍する姿をご覧になれなかった方も多かったかと思います。まずは子どもたちが活躍できる機会の確保を第一に考えたうえでの大会運営でしたので、ご容赦願います。本校では、サッカー、卓球（個人）、ソフトテニス男子、弓道男子、柔道が県大会に出場します。みんな生き生きとした顔で大会に取り組んでいました。



県大会に出場する部の県大会での活躍を期待しています。また、残念ながら結果を残せなかった部については、夏の大会へ向けての頑張りを期待しています。

6月の主な行事予定

1日（火）1学期中間テスト
2日（水）1年内科検診
3日（木）3学年保護者会
～6日（日）春季県大会
10日（木）2学年保護者会
11日（金）豊郷地区PTA連絡協議会
14日（月）～16日（水）修学旅行

14日（月）～29日（火）教育相談
21日（月）専門委員会
28日（月）～6月4日（金）
2学年宮っ子チャレンジ



新型コロナウイルス感染症への対応について！

新型コロナウイルス感染症については、全国的に感染が拡大傾向にあり、PCR検査等を受ける方も増加傾向にあります。そこで、生徒やご家族が検査を受ける際の対応について、改めてお知らせします。

- ① **生徒または同居のご家族等が、発熱等の症状により感染が疑われると医師から診断され検査を受ける場合**
 - 生徒本人がPCR検査を受ける場合
 - ⇒ 検査結果が判明するまでは登校をお控えください。【出席停止】
 - 陰性が確認され症状が回復すれば登校は可能です。
 - 同居のご家族がPCR検査を受ける場合
 - ⇒ ご家族の陰性が確認されるまで、当校はお控えください。【出席停止】
- ② **同居のご家族等が新型コロナウイルス感染症に罹患し、生徒が濃厚接触者と特定されPCR検査を受ける場合**
 - ⇒ PCR検査で陰性が確認されても、生徒は出席停止となります。期間の基準は感染者と最後に濃厚接触をした翌日から起算して2週間です。
- ③ **同居のご家族等が濃厚接触者と特定されPCR検査を受ける場合で、生徒はPCR検査対象とはならなかった場合**
 - ⇒ ご家族の陰性が確認されるまでは、当校はお控えください。【出席停止】
- ④ **生徒または同居のご家族等が濃厚接触者とは特定されなかったが、行政検査としてPCR検査を受ける場合**
 - ⇒ 保健所の判断で広範囲に調査が行われた場合は、生徒の陰性が確認されれば登校ができます。【結果が出るまで出席停止】
- ⑤ **手術前検査や海外渡航準備などに伴うPCR検査を受けることが必要となった場合**
 - ⇒ 自宅待機等の制限はありません。同居のご家族等が検査を受ける場合も同様です。

上記①～④において出席停止に該当する場合は、ただちに学校（624-8201）にご連絡ください。

ICT支援員さんが派遣されています

4月15日から生徒の情報活用能力の育成と、学校ICT環境の効果的な活用のために、ICT支援員が派遣されています。本校には主に毎週火曜日に勤務なさいます。

お名前は「遠藤 寛（ひろし）先生」です。今後、タブレットを積極的に活用してまいりますので、教室でも遠藤先生に教えていただくことがあると思います。よろしくお願いします。



GIGAスクール構想の推進について

文部科学省が進めているGIGAスクール構想に基づいて、市から生徒一人一台のクロームブックが配備されました。準備が整ったクラスから順次校内で使用が開始されました。3年生では「総合的な学習の時間」の修学旅行調べ学習に活用しています。

今後、家庭に持ち帰りオフラインでの活用、その後家庭でのオンライン接続テストを実施する予定です。関係する通知が今後いくつか出されますので、ご確認ください。